



7 días y una foto nacional

Organizada la televisión en Cuba

ESTA semana el hecho nacional que interesa a todos es la organización de programas de televisión. Aunque sólo han sido de prueba, sin embargo, llegaron formalmente al público, tal como lo demuestra la foto donde aparece un grupo de curiosos mirando escenas en la pantalla de un tele-receptor instalado en un comercio capita-

lino. Desde el punto de vista del progreso en las comunicaciones, este hecho marca un jalón de trascendencia en nuestro país, por cuanto no sólo incorpora a Cuba al grupo de naciones que ya cuentan con el video como medio de difusión artística y cultural, sino porque ello entraña en sí mismo una noticia de directo interés personal para todos y cada uno de los cubanos.

DM, Oct 22/53

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA